
Papst Benedikt XVI. sagt, was Pilgern heisst 

 
Was Pilgern heißt  
 

Pilgern heisst, eine Richtung haben, auf ein  Ziel 
zugehen.  
Dies gibt auch dem Weg und  seiner Mühsal eine 
Schönheit ...  
 

Immer hat der Herr auch 
Menschen erweckt, die sich  
von der Schönheit nach dem 
Ziel treiben liessen und 
danach ihr Leben 
ausrichteten ...  

 
Dieses unruhige und offene Herz brauchen  wir.  
Es ist der Kern der Pilgerschaft.  
Auch  heute reicht es nicht aus, irgendwie so zu  sein 
und zu denken wie alle anderen. Unser Leben ist weiter 
angelegt.  
 

Wir brauchen Gott, den Gott, der uns sein Gesicht 
gezeigt  und sein Herz geöffnet hat:  
 

Jesus Christus. 
 

Papst Benedikt XVI.  

 


